

Les Pieds agiles confrontés à une baisse des effectifs



Pour des raisons sanitaires, les auditeurs étaient positionnés sur des tables séparées. Il y avait une cinquantaine de personnes présentes.

Ouest-France

Louis Bodin, président des Pieds agiles, a ouvert l'assemblée qui s'est déroulée le 10 novembre, sur un constat amer : une perte de 30 % des effectifs. En cause, notamment, la crise sanitaire qui a suspendu beaucoup d'activités de marche. À ce titre, il n'y a pas eu d'audax (épreuve de régularité et d'endurance, à vitesse imposée) depuis novembre 2019.

Toutefois, 2021 a vu renaître certaines activités comme la randonnée en Suisse normande, du 21 au 26 juin, avec 32 participants. Par ailleurs, les 12 et 26 septembre, la randonnée de la foire des Minées et la journée détente ont été suivies par une quarantaine de personnes

Concernant l'avenir, les projets 2021-2022 sont nombreux : le 5 décembre, les randos pédestres et cyclistes du Téléthon ; le 27 février, marche audax de 25 et 50 km à Challans ; du 6 au 20 mai, sortie club à Dol-de-Bretagne, limitée à 36 personnes ; le 12 septembre, rando de la foire des Minées et le 19 ou 26 septembre, journée détente.

Enfin, ont été élus ou réélus au conseil d'administration : Marie-Paule Chesneau, Francis Rambaud, Philippe Sevin, Marie-José Brosset et Marcel Ryo. Pour l'heure, toutes les activités restent conditionnées à l'évolution de la situation sanitaire.

Contact : tél. 06 74 61 13 08 ou courriel à lespiedsagiles85@laposte.net